



DRAPEAU BERBERE (ETHNIES D'AFRIQUE DU NORD)

LA MUSIQUE DE L'AFRIQUE DU NORD

La musique berbère est une musique traditionnelle d'Afrique du Nord, transmise de génération en génération depuis la nuit des temps. Il existe une grande variété de styles suivant les régions (musique marocaine, musique kabyle d'Algérie). Le rythme représente la dimension fondamentale de cette musique et la danse accompagne toujours les chants berbères, riches et colorés.

Nous avons écouté la musique « *Sur la voie du rai* ».

Aujourd'hui, de nombreux groupes interprètent des chants inspirés de la tradition ancestrale, mêlant instruments modernes et traditionnels. Le *rai* en est un exemple. Il connaît un vif succès auprès des jeunes.

Un instrument traditionnel : le oud.

C'est un luth (instrument de musique à cordes pincées) arabe typique de la musique de cette région du monde.



Ce que j'en ai pensé : ☆☆☆☆☆
